

Docentes FCS eligen nueva directiva ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 12 de Abril de 2023 13:28 - Última actualización Miércoles 12 de Abril de 2023 13:58

En un ambiente de confraternidad, docentes de las distintas escuelas de la Facultad de Ciencias de la Salud asisten, desde tempranas horas de la mañana del día de hoy, a elegir la nueva directiva de la Asociación de Profesores de la Facultad de Ciencias de la Salud (ASOPROCISA), en unas elecciones que han sido organizadas por la Comisión Central Electoral de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).



La doctora Zelandia Matos dirige la ASOPROCISA en las elecciones de la nueva directiva.

En esta oportunidad participa una plancha única, conformada por los docentes Ana Isabel Herrera Plaza, aspirante a presidir el citado gremio; Roberto Espinal, a la secretaria general, y los maestros Angie González, Rafael Cisnero, Juana Méndez, Rigoberto Jiménez, Julissa Alonzo, Melvis Pérez y Francisco Fernández, candidatos a ocupar las posiciones restantes.

Las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, encabezadas por los doctores Mario Uffre, decano, y Zelandia Matos, vicedecana, han dado total respaldo a estos comicios, que ponen de manifiesto el espíritu democrático de la Primada de América.

Los docentes podrán ejercer su derecho al voto hasta las 6:00 p.m. de este miércoles 12 de abril, 2023.



Docentes FCS eligen nueva directiva ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 12 de Abril de 2023 13:28 - Última actualización Miércoles 12 de Abril de 2023 13:58



Varios profesores en momentos en que ejercen su derecho al voto.